

6年生

長崎・佐賀

修学旅行に行ってきました！

私は修学旅行で語り部さんの話を聞いて戦争の怖さや起きたためにどうすればいいのかが、自分達で習うよりよく分りました。またホテルで話を聞いて宇宙科学館で遊んだことが楽しい思い出に残りました。

原爆資料館にあった、「亡くなった弟をからって、火葬場に立って並んでいた少年」の写真が心に残っています。楽しかったことは、ホテルの自由時間で思い出の写真をたくさんとった事です。

ぼくが修学旅行で学んだことは、語り部さんの話です。平和を大切にしようとと思いました。そして、ホテルでの夜景がとてもきれいだなあとと思いました。友達との思いでがつくれたのでよかったです。

ぼくが修学旅行で学んだことは、戦争は二度とくりかえしてはいけないことと原爆のおそろしさです。語り部の大塚さんの話を聞いて一人一人の命を大切にしようと思いました。ホテルでトランプをしたのが楽しかった。

ぼくの、修学旅行での思い出は、戦争のことについてしっかりと学べたし、友達と仲良くするということも学びました。ホテルでは、夜景などを見たり、トランプをしたりして、とても楽しかったことです。



ぼくの修学旅行の思い出は二つあります。一つ目は平和学習です。戦争の悲惨さを学んで二度としてはいけないと思いました。二つ目はホテルでみんなとトランプをしたり夜景を見たことです。世界三大夜景を見てよかったです。



ぼくが、修学旅行に行つた思い出は、平和学習をしたことです。戦争は、二度としてはいけないといました。次は、ホテルでみんなで遊んだことです。小学校最後の修学旅行で楽しくできたからよかったです。



ぼくは、修学旅行に行って、平和集会や語り部さんのお話、原爆資料館に行って、平和の尊さや戦争の恐ろしさがよく知れた。ホテルや宇宙科学館、写真など6年間に一度の修学旅行でいい思い出になりました。



私は、修学旅行で学んだことがたくさんあります。その中でも永井博さんのお話が心に残りました。私も永井さんのように人の事を思いやれる心を持ちたいです。また、ホテルでまくら投げなどをして楽しかったです。



ぼくが、修学旅行で一番心にのこっていることは、夜の自由時間です。理由はみんなでトランプをしたりテレビで野球などを見たり、みんなとしゃべったりして遊んで楽しかったからです。

ぼくが心に残ったのは、夜みんなで遊んだことです。枕投げをしたり、トランプをしたりして遊びました。とても楽しかったです。この修学旅行で色々なことを学べたし、思い出も作れてよかったです。

ぼくは、修学旅行で戦争や原爆のこわさがわかりました。それで今の日本の憲法をかえないので、二度と戦争をしたらいけないと思いました。あとホテルでみんなと一緒にカメラでとりあったことが思い出に残りました。

ぼくは、修学旅行に行ってみて、戦争のおそろしさと、人の命がどれだけ尊いかがわかりました。ぼくは、そんな戦争を二度としないと心にちかいました。修学旅行に行って友達と楽しい思い出ができるのでよかったです。

とよみず



平成27年12月21日
PTA新聞 122号
玉名市立豊水小学校
PTA文化部

1・2年生 熊本市動植物園



1年

見学りょうこうで給食センターと、どうしょくぶつえんに行きました。チェーンタワーにのって、ぐるぐるまわっておもしろかったです。

3年

私たちは丸美屋菊水工場と文化センターとこころピアとせんど市場に行きました。一番の思い出は、みんなといっしょにおべん当を食べたことです。とても楽しかったです。

3年生 こころピア



4年生 通潤橋



4年

ぼく達は通潤橋に行きました。布田保之助は、みんなのために通潤橋を作り、白糸台地に水を送ってお米がたくさんとれるようになったそうです。すごい人だなあと思いました。

5年生 集団宿泊



5年

ぼくが心に残っていることは、ペーロンです。十三人と少ない人数の中でみんなで協力してこぎました。いろんな思い出ができたのでよかったです。